

Medienkurse der Initiative SCHAU HIN! für Eltern

Eltern und Erziehende treffen jeden Tag Entscheidungen zur Mediennutzung in ihrer Familie: Wie viel Zeit vor dem Bildschirm ist noch in Ordnung? Und welche Inhalte sind geeignet?

Bei der großen Bandbreite an Angeboten und Geräten können Erwachsene schnell den Überblick verlieren. Hier setzen die neu entwickelten „SCHAU HIN!-Medienkurse für Eltern“ an: In nur 30 Minuten lernen Eltern und Erziehende, ihre Kinder im Umgang mit Medien gut zu begleiten.

Die auf einzelne Altersgruppen abgestimmten Kurse sind kostenlos und werbefrei. Partner sind das Bundesfamilienministerium, Das Erste, ZDF und AOK.



Mehr Infos